

**Destinataires :** Tout le personnel et aux médecins

**Expéditrices :** Sylvia Provost, directrice des Ressources humaines, des Communications et des Affaires juridiques  
Hélène Barral, directrice adjointe des Communications internes et Relations publiques

**Date :** 8 février 2021

**Objet :** Lancement de la campagne de recrutement « L'avenir EST ici »

Bonjour,

Faire connaître notre CIUSSS et attirer de nouvelles recrues, notamment des infirmières... tels sont les objectifs de notre campagne de recrutement « **L'avenir EST ici** » que nous lançons avec fierté, ce lundi 8 février.

Cette campagne s'appuie sur la force et la qualité des êtres humains qui forment notre personnel, sur le sentiment d'appartenance à la communauté de l'Est et sur la richesse de la diversité des cultures présentes parmi nos employés et médecins... autant de puissants moteurs de motivation pour tout ce que nous accomplissons au quotidien.

Au cours de la prochaine semaine, vous pourrez apercevoir les visuels promotionnels mettant en vedette six représentants du CIUSSS, tous issus de nos installations. La campagne débutera par une offensive sur nos réseaux sociaux et par de l'affichage interne. À partir du 15 février, il sera également possible d'apercevoir notre campagne sur le territoire et en périphérie.



## **Vous êtes nos ambassadeurs!**

Vous êtes nos meilleurs ambassadeurs et des acteurs clés pour relayer notre campagne. C'est pourquoi, n'hésitez pas à faire connaître nos besoins en recrutement à vos proches, à les inviter à venir travailler dans une organisation stimulante et à envoyer leur CV à [passezalEst.org](http://passezalEst.org).

Il peut paraître difficile de se lancer dans une campagne de recrutement dans une période aussi troublée que celle que nous vivons actuellement. Pourtant, c'est le moment de rallier le plus de monde à nos équipes afin que la reprise, qui ne manquera pas d'arriver avec la vaccination, soit la plus facile pour tous. Nous comptons donc sur vous pour diffuser largement la campagne et inviter le plus de personnes possible à se joindre à une équipe tissée serrée qui a à cœur le bien-être et la santé de sa communauté.

Pour ceux et celles qui le souhaitent, nous vous invitons à modifier votre signature électronique afin d'y ajouter la nouvelle signature de notre campagne. Pour connaître la procédure, [cliquez ici](#).

Passer à l'Est, car c'est là que l'avenir se dessine en santé!